

Spelle, den 22.02.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Brief informiere ich Sie über aktuelle Themen in der Johannes- Grundschule. Das zweite Halbjahr des Schuljahres läuft. Die Zeit bis zu den Osterferien ist nicht lang.

Zum neuen Halbjahr begrüßen wir **Frau Sarah Schäperklaus als Abordnung** von der Grundschule Lünne bei uns. Sie unterrichtet wenige Stunden an unserer Schule und ist am Montag und Freitag hier eingesetzt. Herzlich willkommen im Team!

Eine schöne Aktion hat der **Schülerrat** der Schule am Tag vor den Weihnachtsferien durchgeführt. Es wurden mithilfe einiger Eltern Waffeln gebacken und verkauft. Dadurch sind 300 € zusammengekommen. Dieses Geld wurde der **Hospiz-Gruppe Spelle als Spende** überreicht. Danke an die unterstützenden Eltern und den Schülerrat um Frau Wortmann für die Initiative. Ein herzliches Dankeschön geht auch an das Team der Johannes-Grundschule. Die Kolleginnen unterstützten den Tag mit einer Waffelteig-Spende.

Am Zeugnistag unterhielt der Schülerrat die gesamte Schulgemeinschaft mit einem **Bingo-Spiel**. Das hat viel Freude bereitet, und einige glückliche Preisträger konnten ermittelt werden.

Aktuell laufen auch schon die Vorbereitungen für das neue Schuljahr. Die neuen Erstklässler und Erstklässlerinnen hatten bereits ihre Schuluntersuchungen, und die Gespräche zur **Einschulung** mit den Erzieherinnen, Eltern und Schule werden nun durchgeführt.

Intensive Planungen erfolgen auch für die **Projektwoche und das Schulfest**. Viele beteiligen und engagieren sich. So freuen wir uns auf ein schönes Fest am 31. Mai 2024. Zur Finanzierung der Projektwoche „Wir bewegen Schule ... seit 50 Jahren“ findet am 7. März 2024 eine **Sponsorenaktion** auf dem Freisportgelände statt. Nähere Informationen dazu erhalten Sie in einem gesonderten Schreiben in Papierform. Allen Sponsoren jetzt schon einmal ein herzliches Dankeschön!

Eine **Vernissage** der Klasse 4a findet am 05.03.2024 um 15.30 Uhr im Wöhlehof statt. Die Schülerinnen und Schüler stellen als kleine Künstler ihre großen Projekte vor, die sie mit viel Hingabe und Begeisterung erarbeiteten. Die Ausstellung geht über drei Wochen und kann gerne besucht werden. Ähnliche Aktionen für die weiteren vierten Klassen folgen.

Unsere **Elternsprechtage** im Frühjahr sind der 12. und der 14. März 2024. Die Klassenlehrerinnen und der Klassenlehrer fragen passende Sprechzeiten bei Ihnen schriftlich ab. Nutzen Sie die Gelegenheit zu einem persönlichen Gespräch! Frau Stindt wird den Elternsprechtage nach den Osterferien für die Klasse 3a nachholen. An dieser Stelle wünschen wir ihr weiterhin gute Besserung!

Am Freitag, 15.03.2024, nehmen alle Viertklässler mit ihrem Klassenlehrer / ihrer Klassenlehrerin am **Umwelttag der Samtgemeinde Spelle** teil. Die Klassen helfen dabei, die Wegränder im Ort vom Müll zu befreien. Das ist eine gute Aktion im Rahmen der Bildung für Nachhaltige Entwicklung.

Eine allgemeine Bitte hätte ich an **Eltern, die ihre Kinder abholen** und vor dem Schulgelände warten. Bitte rufen Sie die Kinder nicht vor Ende der Betreuung zu sich. Auch mitgeführte Hunde lenken die Kinder ab, so dass die Betreuerinnen Schwierigkeiten haben, einen gemeinsamen Abschluss durchzuführen. Ich bitte um Ihr Verständnis!

Im letzten Elternbrief habe ich bereits den Tag der schulinternen Fortbildung am 13.05.2024 angekündigt. Es findet kein Unterricht in der Schule statt. **Die Kinder haben schulfrei.**

Nach den Osterferien frage ich **schriftlich** ab, wer **unbedingt eine Notbetreuung** von 7.45 Uhr bis 12.34 Uhr benötigt. Eine Ganztagsbetreuung und ein Mittagessen werden an diesem Tag nicht angeboten.

Die **Osterferien** nähern sich langsam. Sie beginnen am 18.03.2024 und enden am 1.04.2024. Am **Dienstag**, 2.04.2024, starten wir wieder mit Unterricht und Ganztags.

Aktuell haben viele Menschen mit Krankheiten zu kämpfen. Auch die Schülerinnen und Schüler und das Team der Johannes-Grundschule bleiben davon nicht verschont. Bitte schicken Sie die Kinder nicht mit Krankheitssymptomen zur Schule!

Allen Erkrankten wünsche ich **gute Besserung!**

Herzliche Grüße aus der Johannes-Grundschule!

Gez. Annette Brinkmann, Rektorin



Johannes
Grundschule
für Kinder aller Kulturen

SCHULFEST

Wir bewegen Schule ...
... seit 50 Jahren!

DATUM: 31. MAI 2024
UHRZEIT: 14.00 - 18.00 UHR
ORT: REKTOR-BOYER-WEG 1
48480 SPELLE

